
 

令和元年度 第４回 吹田市政策会議概要 

 

日 時：令和元年９月６日（金）午前11時10分～午前11時45分 

場 所：吹田市役所 高層棟４階 特別会議室 

出席者：後藤市長、春藤副市長、辰谷副市長、小西総務部長、稲田行政経営部長、 

中嶋環境部長、松本土木部長、竹嶋下水道部長、岡本水道部長、稲葉理事 

所 管：【都市計画部（計画調整室）】 

乾部長、舩木次長、梶﨑室長、繁下総括参事、清水参事、大野主任 

案 件 上の川周辺まちづくりについて 

担当及び関連部局 都市計画部（計画調整室） 

【案件概要】 

歩行空間不足をはじめとする地域課題の解決及びみどりのネットワーク軸の延伸

等を目的とし、上の川を暗渠化することにより創出される空間を活用した遊歩道の整

備等、上の川周辺まちづくりを推進しようとするものです。 

【所管部の考え方】 

 当該地域については、歩行空間が狭あいでありながら、車の交通量も多く、早急に

歩道などの整備を実施すべきと考えています。しかしながら、課題解決には、河川の

暗渠化を伴う工事が必要となり、その工法や費用負担について、河川管理者である大

阪府等との協議が進まず、積年の課題となっていました。このたび、吹田市発意のま

ちづくり計画とすることで、大阪府との協議が整い、今月中に大阪府と基本協定を締

結し、国への交付金申請を行う運びとなったことから、上の川周辺まちづくりを推進

するものです。 

【質疑概要】 

質問： 国の交付金はしっかり確保すべき。 

回答： 交付金の補助率は45％となっており、国への要望等を行いしっかり確保して

いきたい。 

質問： 上の川周辺とは、どの地域を指しているのか。 

回答： 国への交付金申請においては、関西大学、関西大学第一高校前の花壇踏切か

ら豊津駅、豊津駅から糸田川沿いのみどりのネットワーク軸に沿った広芝町方

面までの地域及びそれらの地域周辺の公園を含むエリアの設定としている。今

回はその中の、豊津駅から関大前駅へ向かう特に狭あいな300ｍの区間につい

て、大阪府と連携して整備を進めようとするものである。 

指示： 工事に当たっては、大阪府と十分に連携を図り、安全対策をしっかりと行う

こと。工事期間中の通行止め等について、市民周知を十分に行うこと。 

指示： 近隣で実施予定の下水道工事とのスケジュール調整を行うこと。 

【結果】 

 本件は承認された。会議で出た指示を踏まえ、取組を進めること。 


